

RENOVACION NACIONAL



Los vicepresidentes de Renovación Nacional, Jaime Guzmán y Sergio Onofre Jarpa, aseguraron en Punta Arenas que aún no tienen candidato para el plebiscito, pero sin duda el pensamiento de sus militantes coincidirá con lo que decidan los Comandantes en Jefe en relación a esta materia. Jarpa y Guzmán se han reunido con diversos sectores de la comunidad en la campaña para reunir las 400 firmas que permitan a Renovación Nacional inscribirse como partido político.

Campaña de recolección firmas Dirigentes de Renovación Nacional en Punta Arenas

PUNTA ARENAS (José Calisto G.)- En visita destinada a apoyar la campaña de recolección de firmas para la inscripción de Renovación Nacional como partido político llegaron los vicepresidentes de esta colectividad en formación Sergio Onofre Jarpa y Jaime Guzmán. Luego de los primeros contactos con las bases locales, manifestaron estar satisfechos con el trabajo que se está realizando.

Consultado si Renovación Nacional tenía ya un candidato para el plebiscito Jarpa manifestó que la directiva actual no estaba facultada para adoptar un acuerdo de esa naturaleza, materia que corresponderá al directorio que resulte elegido, una vez que el partido esté constituido legalmente. "Naturalmente, nosotros conocemos el pensamiento de la gente que milita en el partido, cuáles son sus anhelos y esperanzas, por lo que no hay duda que nuestra posición será coincidente con la que adopten los Comandantes en Jefe cuando resuelvan la situación presidencial".

HECHOS LAMENTABLES

Como muy lamentables calificó Jarpa los hechos ocurridos frente al Teatro Municipal de Santiago donde resultaron heridos una es-

tudiante y un carabinero. Estas manifestaciones de violencia e incultura son mucho más lamentables cuando están involucrados los universitarios, porque el pueblo piensa que si esta gente se comporta así, qué queda para los demás. Agregó que el problema de la Universidad de Chile es una situación que se arrastra de mucho tiempo y es mucho más profundo que el solo nombramiento del rector.

Luego se le pidió su opinión sobre la visita que realizó el encargado de negocios de E.E.UU. en Santiago y Punta Arenas, a lo que respondió: "Yo supongo que el diplomático norteamericano estaba invitado a visitarlos. De no ser así, me parece que no le corresponde en absoluto estar realizando esta labor inspectiva".

JAIME GUZMAN

De acuerdo a la Constitución, entre 1989 y 1990 se produce la culminación del régimen militar y el advenimiento de un régimen democrático pleno, dijo Jaime Guzmán, lo que significa que aún en la hipótesis de que el Presidente Pinochet sea reelegido, este hecho no significaría la continuidad del régimen militar.